
Danach nahm der Jugendhilfeausschuss den Bericht über die offene Sprechstunde der 
Beratungsstelle am Albert-Einstein-Gymnasium zur Kenntnis. 
 


